

Cuba rend hommage à Mariana Grajales



Santiago de Cuba, 9 mai, (RHC/ACN).- A l'occasion hier de la fête des mères, un hommage à été rendu au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba, seconde ville de notre pays, à Mariana Grajales, proclamée Mère de la Patrie et à d'autres femmes vénérables de l'histoire cubaine qui ont encouragé leurs enfants à lutter pour l'indépendance de Cuba.

En présence de Lazaro Exposito, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba dans la province de Santiago de Cuba, une représentation du peuple cubain a déposé des gerbes sur les tombeaux de Mariana Grajales, mère du général Antonio Maceo, héros de nos guerres d'indépendance au 19e siècle ainsi que sur le tombeau des mères d'autres héros de Cuba.



Radio Habana Cuba